

Julie Frossard
C/O solidaritéS
Rue des Gares 25
1201 Genève

Madame Albane Schlechten
Présidente du Conseil municipal de la
ville de Genève
Service du Conseil municipal de la ville de
Genève
Rue de la Coulouvrenière 44
1204 Genève

Genève, le 7 mars 2021

Concerne : Démission du Conseil municipal

Madame la Présidente,
Mesdames et Messieurs les Conseillères et Conseillers administratifs,
Mesdames et Messieurs les Conseillères et Conseillers municipaux,

Par la présente, je vous fais part de ma décision de démissionner du Conseil municipal de la ville de Genève, ce mardi 9 mars 2021, à 19h30.

Une année après les élections municipales en ville de Genève, c'est avec grand regret que je réalise que ce mandat, dans son organisation actuelle, est difficilement conciliable avec la vie familiale et professionnelle qu'est la mienne et celle de nombreuses jeunes femmes.

Ce mandat a été toutefois des plus enrichissants, me permettant de mener des réflexions essentielles et des débats passionnants sur l'avenir de la ville de Genève, sur les besoins de ses habitantes et habitants, ainsi que sur les luttes sociales chères au parti auquel j'appartiens.

La représentation parlementaire est un sujet qu'il m'a semblé fondamental de défendre. C'est pourquoi nous avons déposé le projet de résolution du 18 janvier 2021 "De la nécessité de pouvoir concilier ses engagements politiques avec sa vie familiale et professionnelle". Celui-ci défend précisément l'initiation d'un débat constructif autour de la réforme de l'organisation structurelle de notre Parlement afin d'assurer une représentation égalitaire de la population genevoise au sein de notre instance politique, avant et après les élections.

J'ai donc la conviction que cette réforme saura inclure plus largement les femmes, les jeunes parents et également les travailleuses et travailleurs, à l'avenir et sur le long terme dans nos institutions politiques communales.

Enfin, je tiens à adresser mes sincères remerciements à l'ensemble des membres de ce Conseil ainsi qu'à mes camarades d'Ensemble à Gauche, avec une pensée particulière pour ma cheffe de groupe, Madame Brigitte Studer.

Je tiens en outre à remercier les électrices et électeurs qui, par leur vote, ont placé leur confiance dans le groupe solidaritéS.

Vous souhaitant une excellente poursuite de législature, je vous prie de croire à l'expression de ma considération distinguée.



Julie Frossard